

# 「統合ありき」でなく、児童の願いに応える打開策を! -3小学校（土堂・長江・久保）問題を考える-

「児童・保護者の願いは土堂小学校の存続」

耐震工事は今すぐにでも行うべき!  
また、土砂災害は地震と違つ  
た。ただ地震はいつ起きるかわから  
りません。3小は耐震工事が未  
完了でこれについては今すぐに  
いられないということではありません。

理由とされたのが、土堂小・長  
江小に土砂災害特別警戒区域が  
あることです。しかし、この区  
域指定は台風・大雨の時に土砂  
災害が起きる可能性が高いので、  
その際にはいち早く避難が必要  
であることを示すもので、そこ  
に一切の公共的建物を立てては  
いけないということではありません。

また、土砂災害は地震と違つ  
た。ただ地震はいつ起きるかわから  
りません。3小は耐震工事が未  
完了でこれについては今すぐに  
いられないということではありません。  
児童・保護者の願いが単独での  
判断を下しながら、なぜこれま  
で、工事を行わなかつたのか。  
児童・保護者の願いが単独での  
誹りを免れません。

## 土砂災害特別警戒区域はどういう意味か?

市教委の3小統合案の最大の  
理由とされたのが、土堂小・長  
江小に土砂災害特別警戒区域が  
あることです。しかし、この区  
域指定は台風・大雨の時に土砂  
災害が起きる可能性が高いので、  
その際にはいち早く避難が必要  
であることを示すもので、そこ  
に一切の公共的建物を立てては  
いけないということではありません。



日本共産党  
市議会議員団  
週刊議会報告

【発行】  
岡野長寿  
(0845-22-2596)  
三浦とおる  
(0848-48-5044)

## 向島で市政報告会 岡野長寿市議 「格差社会是正、貧困対策が必要」

自國化迫した原因は「高齢社会」のせいでは  
なく、「成長できない」といふこと  
を経済政策にあることによって暴露し、証券  
取引税制や研究開発など大企業を経営する公  
使の税額控除などを公の間違つた

企業や大富豪など、  
お友達に甘い、歪んだ政治、「政治の私物  
化」にあると話を展開しました。  
また、子どもの人

も容赦なく差し押さえなどによつて保険  
料を徴収する実態も報告。  
決算議会で代表監査委員が「格差・貧

尾道民報に対する意見、感想をお寄せ下さい。TEL22-3891, FAX23-3534, Eメール onokyou@bbbn.jp

## みうら君の生活一口メモ 年金がいくらもらえるのか不安です

まず、年金手帳をお持ちの場合は、最寄りの年金事務所に電話をかけて、基礎年金番号と住所を伝えて年金定期便を届けてもらいましょう。年金手帳を紛失した場合でも、運転免許証等の身分証明書を年金事務所に持つていけば、すぐに再発行してもらえます。年金定期便には、

11月17日(日曜日)岡野長寿市議は向島で市政報告会を行い、高すぎる国保料の軽減や後期高齢者医療保険料の問題点を中心に報告し、格差が広がる社会是正のため尾道市が自治体の責務を果たすべきと訴えました。

向島で市政報告会を行ったのであれば、真摯な検討を行つてこなかつたとの

予約を取つて相談に行かれるのも良いと思います。そして何よりも大切なのは、このようなず年金制度を直ちに改めていくことが重要なことです。次の衆議院選挙で共産党に投票していただき、野党連合政権で政治の在り方を大きく変えていくことが、現在の年金制度の変革のためには必要となると確信しています。

皆さんお元気ですか? 寒かつたり、暖かかつたり、体調の管理が難しい季節ですね。冬がそこまでやつてきているのでしょうか。先週のお題は「年金がいつから、いくらもらえるの知りたい。本来は年金定期便が届けられた人の場合届かないことも多くあるのですか。どうすればよいのでしょうか」とても心配な話ですね。どうすればよいのでしょうか

## 「桜を見る会」事件 閣僚辞任のドミノ倒しが本丸に迫る!

岡野市議は消費税増税や社会保障改悪の根柢は、庶民の暮らしが逼迫したことによるものです。そこで、この問題を解決するためには、高すぎる国保料の軽減や後期高齢者医療保険料の問題点を中心として、格差が広がる社会は正のため尾道市が自治体の責務を果たすべきと訴えました。

尾道民報に対する意見、感想をお寄せ下さい。TEL22-3891, FAX23-3534, Eメール onokyou@bbbn.jp